



Creel oficializa su salida de la Cámara de Diputados; lo sustituirá Noemí Luna

Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, presentó su renuncia como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, su lugar será ocupado por Noemí Luna, además anunció que su licencia como diputado federal es definitiva, porque tomó la decisión de estar en la primera línea de defensa de la Patria.



En conferencia de prensa en San Lázaro, el diputado panista informó que hoy presentó un acuerdo para que se aceptara su renuncia como presidente de la Mesa Directiva.

Creel deseo éxito a Noemí Luna y aseguró que honrará a la Cámara de Diputados.

Santiago Creel dijo que está entrando en una etapa del proceso interno del Frente Amplio por México a la que tendrá que dedicarle todo su tiempo.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/santiago-creel-salida-mesa-directiva-camara-diputados-noemi-luna/1603232>